
Buenas tardes. Me gustaría aprovechar este momento para agradecer al personal y a
los miembros de la comunidad que han enviado numerosos correos electrónicos y
cartas compartiendo su apoyo a nuestros estudiantes y personal.

Como resultado de las elecciones en las que no se aprobó el impuesto de emergencia
de 6.65 millones, trabajaré con el equipo de liderazgo del Distrito y la junta escolar para
reducir los gastos en $8.5 millones. A medida que el Distrito atraviese este difícil
momento, brindaremos oportunidades para que el personal, los estudiantes, los padres
y los miembros de la comunidad escuchen y participen en este difícil proceso. Por
favor, consulte el sitio web del Distrito para las fechas y horas de las reuniones y
oportunidades de participación.

También me gustaría recordarles que las reducciones serán efectivas para el año
escolar 2025-2026. Ninguna decisión será definitiva hasta que la junta vote para
aprobar las reducciones. Este es un momento muy difícil y desafiante para todos los
involucrados. Me gustaría agradecerles de antemano su paciencia y comprensión
mientras atravesamos estos difíciles momentos.


